

¿Y QUIÉN SE RESPONSABILIZA DE LA INSEGURIDAD VIAL?

SEÑOR DIRECTOR:

Ya es sabido que los fenómenos climáticos en nuestro país serán cada vez más frecuentes, inciertos y complejos, generando una gran cantidad de zonas y personas afectadas. ¿Pero se ha abordado la inseguridad vial como uno de sus efectos?

Este último fin de semana, debido a caídas de árboles, postes y cortes de luz, se registraron más de 650 semáforos apagados solo en la Región Metropolitana, lo que ocasionó una inseguridad vial latente para los distintos modos de transporte y puso en riesgo a los peatones. ¿Quién se hace responsable de los siniestros, lesionados o fallecidos a causa de la falta de orden vial en las intersecciones?

Es urgente que las autoridades del sistema vial incorporen en sus normativas la necesidad apremiante de intervenir tempranamente cuando los semáforos fallen, para evitar siniestros viales mortales que Chile tenga que lamentar. La preservación de la vida en el tránsito debe ser el foco fundamental a atender siempre.

Claudia Rodríguez Torres

Directora ONG No Chat

Presidenta COSOC Substrans MTT